
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   １ （統合中学校）長野原中学校の制服選定 

     ３月２３日（水）に、東中学校・西中学校・中央小学校・応桑小学校・北軽井沢小学 

校の PTA会長、副会長さんらにお集まりいただき、役場委員会室にて、中学校の制服に 

ついての意見交換がありました。 

＜教育委員会からの説明内容と今後の進め方について＞ 

〇新中学校開校に当たり、新しい制服を決めていきたい。 

〇制服の様式（形）などは、今後、生徒、児童にアンケートをして意見集約したい。 

〇出されたアンケート結果を基に、町で選定した制服を４月の各校 PTA総会で紹介出来 

るように進めていきたい。 

 

     このような説明があり、PTA役員の方々からの意見をお聞きし、令和４年度の小学校 

４・５・６年生（児童・保護者）と中学１年生にアンケートを実施することとしまた。 

      ※今後のアンケートにご協力ください。 

 

 

２ （統合中学校）長野原中学校の指定体育着 

  

上記会議の中で、東西中学校長より、指

定体育着についての説明もありました。先

に実施した中学校保護者アンケート（「現

行の体育着を改善してほしいところ」）結

果は裏面のとおりです。この結果を基に、

より安価で、より暖かく、より丈夫なもの

を決めていきたいと思います。 

 

また、新年度には、指定カバンやウィン

ドヴレーカーなどもお知らせしていきま

す。 
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東西中学校長 

みなさんこんにちは。この通信は、令和５年４月１日に誕生する長野原町立長野原中学

校の準備状況について、保護者の皆様に情報をお届けする通信です。不定期の発行とな

りますが、出来るだけ丁寧な情報をお伝えしていきたいと思います。よろしくお願いし

ます。 

3.23 新中学校制服についての意見交換
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～Ｒ４．３月調べ～ 

   東西中学校 アンケート結果 

   ＠現在の体育着から、何か改善して欲しい点があればお知らせください。 

 

（順不同） 

 １ 教職員 

① 上着は前開きが便利 

② 全体的なシルエットは従来と同じでいいと思う。 

③ 上下のジャージに反射板を付けて欲しい。 

 

 

 ２ 保護者 

① ハーフジップではなく、今のようなフルジップの方が着脱しやすいです。 

② 乾きは早いが、素材が重たいので、軽く動きやすい物にしてほしい。 

③ 上着の裾にひもはいらないと思う。（危険） 

④ 生地が厚く、選択すると重いので、もっと軽い素材が良い。（色も変えて欲しい） 

⑤ 他の家からのお下がりをするのに、上着の名前を表ではなく、裏側に記入すると良いと思う。 

⑥ 乾きにくいです。 

⑦ 汚れが目立たない、もう少しこい色が希望です。 

⑧ 指定店でしか買えない物ではなく、ネットやスーパー（ベイシアなど）でも買える物にしてほしい。

上履きや体育館シューズも。 

⑨ 素材について、重い、厚い、通気性が悪い、袖口がほつれる。 

⑩ 形について、幅が広く丈が短い。体にフィットしない形。 

⑪ 色について、紺色等汚れが目立たない色が良い。 

⑫ 表に名前の表示はいらない。 

⑬ 色が目立ちすぎて嫌なので、黒か紺に変えて欲しい。 

⑭ 脇下の緩みが多すぎるため、少し減らして欲しい。 

⑮ 上着の丈が短い。 

⑯ 上着にポケットを付けて欲しい。 

⑰ 穴が開きやすいので丈夫な素材にしてほしい。 

⑱ 値段を安くして欲しい。 

⑲ 夏は暑く、冬は寒いジャージだったので、素材・デザインを一新する物にしてほしい。 

⑳ ズボンも太ももも太すぎる。 

21 ズボンのファスナーはいらない。 

22 乾きやすい素材にしてほしい。 

 

 

23 ハーフパンツはクロスなどの軽い素材で、ジャージと同じ物にこだわらくても良いのではないか。 

24 Ｔシャツは、夏場の日焼けや、上着の下に着る物として、長袖があっても良いと思います。 

 

３ 生徒 ＊数名の生徒からの意見です。 

 ・暖かい生地が良い。 

 ・袖口がほつれやすい。 


